Gemeinsame Bayram-Feier

Grundschüler feierten islamisches Opferfest



■ Das islamische Opferfest wurde in der GGS Von-Bodelschwingh-Straße wieder gross gefeiert. Foto: Trapmann

Höhenhaus (bt). Mit einem gemeinsamen Frühstück in der Aula feierte Grundschule Von-Bodelschwingh-Straße mit Kindern, Eltern und Großeltern zusammen das islamische Opferfest.

Jedes Jahr wird das Fest von der Türkischlehrerin Aysel Arsakay organisiert. Wie schon in den vergangenen Jahren spendete der benachbarte Rewe-Markt die Brötchen, die dann von vielen fleißigen Eltern liebevoll belegt wurden. Bevor es aber ans Essen ging, hatte sich die vierte Klasse etwas Besonderes ausgedacht. Die christlichen Kinder stellten ihren muslimischen Klassenkameraden aus der Türkei, aus Albanien, Pakistan und Svrien als Interviewer Fragen, warum und wie das Opferfest bei ihnen gefeiert wird. Zwei Schüler kamen in den traditionell für solche Feierlichkeiten benutzten Gewändern auf die Bühne. Selbst ein aus Syrien geflüchtetes Mädchen spielte bei dem kleinen Theaterstück mit. Am Ende ihrer Vorführung wünschten die Schauspieler allen Gästen ein Frohes Fest. Für ihre tolle Darbietung erhielten die Schülerinnen und Schüler in der voll besetzten Aula stürmischen Applaus.

Herbstbasar

Höhenhaus. Am 2. Oktober lädt die Evangelische Kirchengemeinde Köln-Höhenhaus zum Herbstbasar ein. Von 11 bis 16 Uhr erwarten die Besucher im Gemeindezentrum (Dreisamweg 9-11) liebevoll gestaltete Taschen. Dekoration für ein schönes Herbstambiente. ansprechende Handarbeiten und schöner Schmuck. Nach Literatur für gemütliche Leseabende kann im Gebraucht-Büchermarkt gestöbert werden. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Erlös aus dem Basar kommt dem Verein für alte und kranke Menschen der Evangelischen Kirchengemeinde in Köln-Höhenhaus zugute.

Rote Couch

Mülheim. Die Bürgervereinigung Mülheim lädt am 4. Oktober um 19 Uhr unter dem Titel "Rote Couch" ins Foyer der Stadthalle Mülheim ein

Fotografische Ansichten

Stammheim. Fünf Kölner Fotografinnen und Fotografen zeigen vom 4. bis zum 22. Oktober ihre Ansichten von Mülheim und Stammheim im Café Lichtblick (Gisbertstraße 98) in Stammheim. Die Ausstellung unter dem Titel "Stadt-Tailancichten" ist dianstag



Tische &

Teppiche un_{im 14. Oktober 2016}